

Krankensalbung – Todesfall

Wie können wir helfen, was ist zu tun?

Krankensalbung:

Herr Pfarrer Michael besucht zu bestimmten Zeiten die Kranken zu Hause und bringt die Krankenkommunion und auf Wunsch auch die Krankensalbung.
(siehe Pfarrbrief)

Der Seelsorger kommt auf Wunsch auch außerhalb der festgelegten Zeiten zu dem Kranken oder Sterbenden nach Hause um ihn mit dem Sakrament zu stärken.

Todesfall:

Bitte setzen Sie sich mit dem zuständigen Priester umgehend in Verbindung. Sollten Sie den Priester nicht erreichen, hören Sie den Anrufbeantworter bitte vollständig an.

Die Telefonnummer des Pfarramtes Krummennaab ist 09682 2244.

Auf ihren Wunsch hin kommt nach dem Versterben gerne der Priester ins Haus um mit Ihnen zu beten.

Ein Trauergespräch, entweder im Pfarrbüro oder auch bei Ihnen zu Hause, ist erforderlich um das Requiem und die Beerdigung zu besprechen.

Inhalte des Gespräches werden unter anderem sein:

- Erdbestattung / Feuerbestattung / Urnenbeisetzung
- Musikalische Gestaltung: Organist und / oder Gesangsgruppe / Chor
- Sterberosenkranz am Sterbetag abends oder an einem anderen Abend, 19.00 Uhr
nur in Ausnahmen vor dem Requiem
- Vorbeter für den Rosenkranz aus Familie oder aus Pfarrei?
- Ministranten gewünscht
- Lektor / Lektorin aus der Familie oder aus Pfarrei?
- Gang zum Friedhof zur letzten Ehre des Verstorbenen